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網民鬧爆林卓廷
Sze Ho Chan：呀林議員得閒搞自己友，搶自己友區，爭自己友嘅議
席，但唔得閒做返好上水！

Hand Ben：佢最緊要搶議席！

Alex Cheung：林卓廷最叻就係迫害地區組織，搞完「北區動源」就搞
「將軍澳民生關注組」，一早都話咗佢唔係好人，不過無人信。

黃嘉浩：若果林生嘅「政治倫理」係建基於佢哋嘅政治利益上，咁就嘥
氣啦！同埋，點解要將我哋地區利益被政黨利益去凌駕呢？

Ou Fai King：四方親生仔（林卓廷）以為攪掂晒班後生仔以後民主黨就
打橫行，點知班後生仔就解決晒，但係連自己友都頂佢唔順叛變，睇下
到時佢地又點利用各區法團去幫佢地（哋）拉票助選？

Vincent Kwok：如果下屆立法會新東都係佢選，我唔會投民主黨！

香港文匯報訊（記者 文森）亞太區經濟合作組織經濟
領導人會議（APEC）正在巴布亞新幾內亞舉行，出席會
議的香港特區行政長官林鄭月娥表示，香港仍然極具競爭
力，而粵港澳大灣區可為香港科研產業發展提供更好的解
決方案。
林鄭月娥昨日在APEC「工商領導人峰會」的其中一場

論壇，與美國、澳洲等企業代表對話。她表示，香港失業
率低，只有2.8%，同時面對人口老化、勞動力不足的挑
戰。
她續說，65歲以上者佔香港總人口的17%，預計在20

年內會上升至三成，惟輸入外勞是十分敏感的議題，故政
府的策略包括培訓本地人員、釋放女性勞動力等。
林鄭月娥強調，香港沒有歧視女性的問題，逾半大學

畢業生是女性，但女性就職率並不高，只有51%，低於
日本和新加坡等地，為釋放女性勞動力，政府需要推出
家庭友善政策、兒童政策，包括最近已延長四周有薪產
假，讓女性留在職場。

港仍有競爭力 現勞動力不足
林鄭月娥並提到，香港在世界競爭力排名雖然不再是第

一，但仍然很有競爭力，現時的挑戰是勞動力不足，政府
正致力發展創新科技、人工智能、醫療科技，希望吸引更
多人才到香港，並認為要培養年輕人的創新思維，STEM
教育（科學、科技、工程和數學）非常重要。
她指出，粵港澳大灣區未來可為香港科研產業發展提供

更好的解決方案，例如香港沒有足夠的生產空間，但透過
與深圳合作，能夠將醫療科技產品在深圳生產。而且在香
港成立初創公司亦相對容易，可鼓勵年輕人創業。
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香港文匯報訊（記者 陳川）美中經濟與安全審查委員會日前發表
報告稱，中國中央政府「干預」香港的情況令人憂慮，更建議美國政
府考慮取消香港的獨立關稅區地位。
全國人大常委譚耀宗昨日批評，該報告罔顧事實，並批評反對派

中人經常到歐美唱衰香港，令對方誤會而採取攻擊和損害香港的措
施。

美報告罔顧事實
譚耀宗指有關報告罔顧事實，對香港並不公道。針對其中以特區政

府取締「香港民族黨」，及拒向香港外國記者會副主席馬凱續發工作
簽證為例，指稱香港的言論和集會自由「受到持續增加的挑戰」，他
強調，香港一直緊守「一國兩制」，特區政府重視和保障新聞和言論
自由，外界不應以一兩宗個案去否定。

批反對派到歐美唱衰港
他強調，香港作為獨立關稅區由來已久，希望香港社會各界發聲，

要求美國不要作出傷害香港的行為，並希望反對派黨派、立法會議員
及成員不要再到歐美說一些不符事實的話，令對方產生誤會，採取攻
擊和損害香港的措施。
被問及特區政府倘就基本法第二十三條立法，會否令美國加快檢視

香港作為獨立關稅區的地位時，譚耀宗認為不應該將問題混為一談，
並同時強調為二十三條立法是應有之義，而每個國家都有法例保障國
家安全，美國在這方面更有嚴苛的法例，「為何香港不可以有類似法
例，保障『一國』不會被顛覆？」
他續說，行政長官林鄭月娥就二十三條立法的立場已經在施政報告
中清楚說明，並認同特區政府應在時機適當及準備好時開展立法工
作，而目前的社會情況與2003年首次立法時已經不同，二十三條立
法是有需要的和合理的，他期望可在今屆特區政府任期內完成。

譚耀宗籲各界發聲 促美勿害港

香港文匯報訊（記者 陳川）工黨區議員不代表工黨？
工黨沙田區議員葉榮，日前要求警方打擊馬鞍山富安商場
內「黃色事業」，被批評違反該黨「要求性工作非刑事
化」的政綱。
工黨主席郭永健就即時劃清界線，話葉榮嘅言論不代

表工黨立場，而黨內常委會會討論如何處理是次事件。
咦，咁係咪代表參加立法會九龍西補選、身為工黨副主
席嘅李卓人，會唔會支持喺九龍西搞「性工作非刑事
化」呢？
「香港同志遊行」昨日舉行，參加遊行的性工作者平權

組織「午夜藍」，就對葉榮做報警×一事感到憤怒。
該組織成員指，臨近選舉時，經常會有區議員出來說這

議題，是「犧牲性工作者去鞏固地位」，又希望社會放下
有色眼鏡去理解性工作者，「其實買與賣都應被尊重，大
家也是成年人自願作出的選擇，他們是靠自己的能力去賺
取收入，希望社會能有更多尊重。」

郭永健即割席 話唔代表工黨
參加遊行的郭永健接受傳媒訪問時就稱，工黨對性工作

的立場未有改變，黨綱仍「要求性工作非刑事法」，又稱
葉榮的言論並不代表工黨的立場，已向葉榮了解情況，並
指他使用的字眼不恰當，但進一步處理方法仍有待探討，
「現階段常委會討論如何（處理），是叫他收回字眼，還
是作出其他形式的澄清。」

葉榮睬你都傻 fb出帖「成功爭取」
不過，葉榮似乎睬你都傻，繼續喺fb出帖，並轉發咗警

方昨日在馬鞍山福安花園商場以涉嫌經營無牌按摩院拘捕
兩名女子，暗示佢報警後嘅「成功爭取」。
九龍西其他候選人還包括陳凱欣、馮檢基、伍廸希及曾

麗文。

葉榮「成功爭取」掃黃 阿人九西照跟？

反對派政黨口
就大仁大義，實
質為咗爭權奪利
無所不用其極，

連內部都亂糟糟。民主黨嘅林卓廷
（咖啡廷），因為前主席劉慧卿欽點
佢落新界東，結果當選咗立法會議
員，一直打生打死、原係前綫嘅區議
員及黨員當然非常唔妥，仲唔妥到出
面，林卓廷有黨大佬照，梗係撳住佢
哋嚟打。
明年就係區議會選舉，林卓廷梗係
要安插自己友去選，而喺前日民主黨
新界東支部，仲「成功爭取」到同佢
唔妥嘅大埔區區議員區鎮樺連任副主
席失敗，仲要係輸咗畀林卓廷自己友
莊榮輝。區鎮樺就狠批今次選舉不
公。
民主黨新界東支部一直立立亂。林
卓廷挾住卿姐嘅寵愛成為立法會議
員，令一班喺新界東幫民主黨打江山
嘅人不滿。
區鎮樺就曾經喺會員大會上批評白
鴿黨「欽點」當時身為民主黨總幹事
嘅林卓廷接任劉慧卿對其他人唔公
平，又質疑林卓廷一直只係掛名做總
幹事，只係參與選舉而無處理黨內事
務，更質問佢當時保留總幹事一職嘅
決定，係為自己留後路。有新界東支

部成員，更因不滿林卓廷其後嘅回應
而掟水樽洩憤。
林卓廷當然亦唔妥呢班老鬼，當選
咗後，就不斷安插自己友入支部，要
趕絕呢班老鬼。要達到目的，當然有
議席就最緊要。例如喺舊年嘅新東補
選，民主黨地區樁腳就想推區鎮樺參
選，即使失敗也可打響知名度，在
2020年立會選舉時再次挑戰林卓廷，
但冇黨大佬加持，結果當然係爭唔贏
啦。
唔單止咁，林卓廷仲要趕盡殺絕，身

為民主黨黨員、兼「將軍澳民生關注
組」主席嘅柯耀林就支持「關注組」嘅
李栢棠參加明年區議會西貢都善選區，
但林卓廷一個唔該，就推「屢戰屢敗屢
轉區」嘅莊榮輝去爭位，仲利用民主黨
規條：黨員唔可以身兼其他「參政組
織」嘅成員，定性「將關組」係「參政
組織」，即係唔准柯耀林再撐「將關
組」。

區鎮樺落敗 投訴選舉不公
到前日民主黨新界東支部改選，林

卓廷再勝一場，以區鎮樺為首的陣
營，派出4人參選6個職位，結果包括
競逐連任副主席嘅區鎮樺在內嘅3個
人都低票落選。林卓廷陣營嘅人成為
大贏家：莊榮輝頂咗區鎮樺個位，而

由港島支部空降新東嘅冼卓嵐，同陳
旭明、鄭則文、潘忠賢等林卓廷嘅
「自己友」都成功當選，換走成班老
鬼。
據講，林卓廷一旦把持成個新界東

支部，超過10個前綫系背景嘅區議
員及黨員有可能喺下月集體退黨。
區鎮樺喺改選後接受傳媒查詢時冇

證實呢個消息，但就投訴佢喺提交授
權票截止時間前，去秘書處提交53張
授權票，但懷疑有人向秘書處施壓，
話佢嘅53張授權票無喺截止時間前填
妥，所以當作無效。一旦呢啲授權票
有效，戰局就會改寫。

區鎮樺「失實言論」中委表遺憾
民主黨中央委員會其後就發聲明

話，就報章所引述區鎮樺嘅「失實言
論」表示遺憾。聲明指，區鎮樺雖然
喺晚上8點前到達秘書處，但在秘書處
提醒下，區仍未於8點前遞交授權書，
到大約 9點 20分先才填妥表格及遞
交，明顯不符章程規定，又話雖然有
會員對秘書處的決定表示疑問，但之
前的中委會已議決，並喺無反對情況
下認同秘書處按章對該批授權書判為
無效的決定正確。

■香港文匯報記者 陳川

咖啡廷趕絕老鬼 前綫鴿焗住走
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警民衝突近年時有發生，劉業成致辭
時特別提及香港社會近年變得政治

化，各界均會對警隊工作提出意見，令警
務工作的挑戰愈來愈大，寄語畢業學員以
專業態度面對外界意見，虛心聆聽，以正
直誠實、公平公正、勇毅無私的態度和決
心去執行警務工作。

「警察唔係事業係使命」
劉業成特別提及超級颱風「山竹」早前
襲港，指警務人員在颱風襲港期間在危險
和惡劣的環境中仍能堅守崗位，毫不退縮
地為有需要的市民提供服務，讚揚同事心
繫香港、有服務巿民的使命感，提醒畢業
學員時刻緊記守護香港、服務市民的使
命，「警察唔係一份事業，係一份使
命。」
他又引用警隊的調查數據，指香港去

年每10萬人中僅得758宗罪案，罪案率降
至1971年以來的新低，並指最新的調查
顯示，市民對警隊服務滿意度達84%，是
2000年有統計以來最高。

迎難而上決心 克服種種挑戰
他強調香港警察是世界其中一支最優秀
的警隊，認為警務工作雖然具挑戰，但相
信在市民支持及警務人員迎難而上的決心
下可協助警隊克服種種挑戰，確保公眾安
全和社會穩定。
1984年加入警隊的劉業成將於本月24
日退休，結束長達34年的警察生涯，他
昨日最後一次以警隊「二哥」身份主持
警察學院結業會操時亦有借機感謝警隊
對他的栽培，稱能夠在一支專業、有承
擔及精益求精的警隊成長是畢生的榮
幸，其間一度哽咽。
劉業成在警隊期間曾擔任過刑事調查、
訓練、人事管理、行動指揮、政策制定及
行動支援等不同工作，並曾在2000年至
2003年間借調到機場管理局負責監察機
場航空保安服務，至2006年晉升為總警
司，並於2010年晉升為警務處助理處
長，他在2013年更先後晉升為警務處高
級助理處長及警務處副處長（行動）。
為歡送劉業成，會操隊伍昨日離開前特
地為他進行三歡呼儀式，畢業學員一同舉
起警帽歡呼致意。

香港文匯報訊（記者 文森）香

港警察學院昨日舉行結業會操，52

名見習督察及169名警員，分別完

成36周及27周訓練，即將榮休的

警務處副處長（行動）劉業成負責

主持檢閱儀式，他致辭時除感謝警

隊多年來栽培外，亦特別提及社會

環境漸趨政治化令警務人員面對更

大挑戰，勉勵警務人員要以正直誠

實、公平公正、勇毅無私的態度執

行警務工作。

就一名女
警早前在港
鐵站內開槍

事件，警務處處長盧偉聰昨日
透露，警方的內部調查已經確
認開槍決定符合警方使用武力
指引，「我們的女同事若沒有
反應的話，要不就是她自己受
傷。如果她退後了，犯人突然

走入港鐵，其他市民又如
何？」盧偉聰指出，如果女警
當時沒有反應，可能會成為另
一個朱振國，因執勤時遇刺而
癱瘓成為植物人。

港圍網與真正邊界有距離
就有傳媒早前指稱有內地邊

防人員涉嫌越境佔用香港沙頭

角邊境禁區土地，盧偉聰指香
港邊界設有圍網，主要用於打
擊偷渡及走私等跨境犯罪，但
由於地形等技術因素，圍網與
真正邊界的某些位置亦是有一
段距離，他指警方現時只會在
接獲情報後才巡查圍網外的邊
界範圍，但日後會檢討有關做
法。 ■香港文匯報記者 文森

女警開槍正確 免成朱振國翻版

■劉業成出席在香港警察學院舉行的結業會操。

■盧偉聰和劉業成恭賀剛結業的見習督察。

■盧偉聰和劉業成在結業會操後與結業學員會面。

■劉業成檢閱52名見習督察及169名學警。

■特首林鄭月娥在巴布亞新幾內亞出席亞太區經濟合作組織經濟領導
人會議。
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